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ASSISTA E SE INSPIRE COM O
VÍDEO SOBRE O DIA DAS

MÃES 

UM POUCO DA HISTÓRIA

DA ÚNICA MULHER QUE SE

TORNOU JUÍZA EM ISRAEL
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Í N D I C E  
LIVRO "A VERDADE TEM SABOR DE

CURA" - PÁGINA 2

APP E VERSÃO DIGITAL DO JORNAL -

PÁGINA 3

TESTEMUNHOS - PÁGINA 4

ABRIGO A MINHA CASA - PÁGINA 5

PALAVRA: DÉBORA - PÁGINAS 6 e 7

5 MINUTOS PARA DEUS - PÁGINA 8

MURAL DE TESTEMUNHOS - PÁGINA 9 

PROJETO CAPACITAÇÃO DOS

JOVENS - PÁGINAS 10 e 11

L A N Ç A M E N T O  D O  L I V R O :  
" A  V E R D A D E  T E M  S A B O R  D E  C U R A "

No dia 15/05, às 18h, será o
lançamento do livro.          
“A Verdade Tem Sabor de
Cura”, da Pastora Virginia
Estevão na Livraria da Travessa
no Barra Shopping.
 
Se você quiser saber mais, faça
parte da nossa comunidade do
Whatsapp para receber
conteúdos diários e exclusivos. 



Escaneie o QR CODE 
e baixe agora 
o aplicativo 
CURA INTERIOR.

Acesse sua loja de aplicativos e
baixe nosso aplicativo para
receber mensagens exclusivas,
fazer pedidos de oração e, entre
muitas outras coisas, acessar a
versão digital do nosso jornal.

QUER COMEÇAR O DIA COM UMA
MENSAGEM INSPIRADA OU FAZER 
UM PEDIDO DE ORAÇÃO?

Basta ir no menu do app e
selecionar a opção "Textos". Lá,
você encontrará não apenas a
edição atual, mas também as
edições antigas (como nas
imagens ao lado).

Confira e aproveite para avaliar
nosso aplicativo na sua loja
virtual! 
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Desde que entrei no Ministério, em
janeiro de 2024, tanta coisa já
aconteceu. Consegui enxergar o agir
de Deus na minha vida. Isso era algo
que eu buscava e não sabia como
encontrar. Hoje entendo que eu
precisava ser ministrada e de ajuda
para entender que Deus sempre
falou comigo, mas eu não
enxergava. Algo que sempre ansiava
era que minha família estivesse na
presença do Senhor e que servisse a
Ele. Deus agiu por meio do meu
filho de nove anos. Ele falou comigo
que não queria chocolate na
Páscoa, e sim uma Bíblia, pois ainda
não tinha uma só dele. Pedi
orientação sobre qual modelo
comprar e decidi presentear todas
as crianças da família com uma
Bíblia na Páscoa. Quando entreguei
a Bíblia, falamos sobre a Páscoa!
Deus é tão maravilhoso! Um dos
meus sobrinhos é uma criança que
tem bastante dificuldade de ler e de
se concentrar. Ele pegou a Bíblia,
começou a ler e ficou tão
concentrado que já estava na
página 40. 
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T E S T E M U N H O S
Para alguns, pode parecer algo
simples, porém essa semente vai
trazer frutos tão maravilhosos;
minhas sobrinhas já estavam lendo
e buscando os versículos citados.
Costumo brincar falando que estou
engatinhando na Palavra e na
minha vida cristã. A igreja vem me
ajudando a ser forte, fui acolhida
sem julgamento. Um dia, a Pastora
Virgínia falou que “tem irmão para
quem você precisa soletrar”, e eu
sou uma dessas. Sei que há altos e
baixos, mas saber que tenho esse
apoio da igreja e conseguir ver o
mover de Deus na minha vida é tão
maravilhoso!

Membro do Ministério CURA
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Há muitos anos, o Ministério da Pastora
Virginia Estevão ajuda instituições e
famílias carentes de alimentos, itens de
uso pessoal, comida e amor!
No último sábado, dia 20 de abril, fomos
ao abrigo “A minha casa”, instituição que
ajudamos semanalmente com
alimentos e outras necessidades.
Bimestralmente, vamos até lá encontrar
as crianças, falar de Jesus e levar nosso
amor.
São cerca de 25 crianças que estão em
situação de vulnerabilidade. 
Na visita deste bimestre, levamos
algumas doações e chocolates, em
função da Páscoa. Lá realizamos um
teatro, por meio do qual passamos uma
mensagem da Bíblia.
Há 2 anos, resolvi levar meus filhos de 12
e 10 anos, para que pudessem ter a
experiência de doar seu tempo e seu
amor aos que precisam. Desde então,
meus filhos frequentam e ajudam este
projeto.
Na última sexta feira, meu filho teve a
oportunidade de dormir na casa de um
amigo, mas pediu que o buscasse para
que ele pudesse ir ao Abrigo, pois estava
com saudades das crianças e não queria
perder a visita.

A B R I G O  A  M I N H A  C A S A
Esse efeito de amor, como disse Lucas
em Atos 20:35 − Há maior felicidade em
dar que receber −, é refletido em toda
equipe de voluntários, que leva o amor
de Jesus para crianças que não
receberam carinho. A equipe volta de lá
com um sorriso no rosto e com o
coração abastecido de amor e do
Espírito Santo, que transborda em nós
através de Jesus.
"Tenho-vos mostrado em tudo que,
trabalhando assim, é necessário auxiliar
os enfermos e recordar as palavras do
Senhor Jesus, que disse: Mais bem-
aventurada coisa é dar do que receber."
Atos 20:35.
“A semente é que determina o resultado
da colheita.” − A alegria de saber que
plantamos sementes fortes no coração
dessas crianças que chegaram sem
alegria, sem esperança e sem Jesus, é o
que nos move a cada visita! 
Daqui a 2 meses, iremos novamente, não
perca a oportunidade de participar,
direta ou indiretamente!
Procure um dos responsáveis pelo
Ministério de doações!

 Elizabeth Dantas de Souza ( Beth)



D É B O R A

P A L A V R A

O livro de Juízes fala de uma época turbulenta da história de Israel, em que o sonho
da Terra Prometida havia sido comprometido pelas atitudes de desobediência do
povo com relação aos preceitos e ensinamentos trazidos pelo Senhor.
 
À medida que as dificuldades se agravavam e a opressão aumentava, os israelitas
imploravam para que Deus os salvasse. Em fidelidade a Sua promessa, o Senhor
levantava um juiz para libertar seu povo (Jz 2:16-23) e, por algum tempo, havia paz.
Ao invés de aprender a lição, o povo, mais uma vez, acomodava-se no pecado,
retornava à complacência e à desobediência e, então, o ciclo se reiniciava.

Dentre esses juízes, Débora figura uma personagem de extrema importância para o
relato bíblico, sendo a quarta juíza de Israel e única mulher a ocupar essa posição. A
Bíblia não revela como Débora foi chamada, mas a apresenta como uma mulher de
autoridade diante do povo e de submissão incondicional ao Senhor. A identidade
inicial e principal de Débora decorria de seu relacionamento com Deus, tendo
liderado os israelitas em tempo de extrema instabilidade e de grandes desafios. 
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A trajetória de Débora lança um espelho sobre nossas próprias vidas e levanta
muitas reflexões sobre a firmeza com que temos exercido nosso chamado e sobre
nosso comprometimento em sermos obedientes em todas as coisas. Débora
questionou Baraque sobre sua reticência em dar cumprimento a uma orientação
recebida do Senhor. Baraque seguia na inércia do povo de Israel que, por medo e
conveniência, mantinha-se sob o domínio cananeu. Débora olhava para o alto e via
a libertação que lhes era prometida.

Muitas vezes, em nossas vidas, agimos como Baraque. Ouvimos o direcionamento
do Senhor, mas não nos sentimos capazes de continuar. Olhamos para o nosso
redor e para as circunstâncias materiais, mas não olhamos para Deus, conhecedor
de todas as coisas. O medo é algo que pode nos paralisar, impedindo que
continuemos nossa caminhada em direção ao novo de Deus. Precisamos nos
encher da visão do Senhor e nos esvaziar de nossas próprias percepções para
podermos dar os próximos passos.

Uma vida vivida de maneira autêntica e profunda no altar do Senhor trará frutos
não apenas para nossas vidas, mas também impactará as pessoas com quem
convivemos, em nosso ambiente profissional, nos momentos de lazer e em nossa
família. Em especial, nossos filhos, e aqueles que o Senhor colocou sob nosso
cuidado, estarão nos olhando e buscando enxergar em nós a fagulha do Espírito,
para que o coração deles possa ser também incendiado pelo amor de Jesus e, como
cantou Débora, em Juízes 5:31b, para que:
 
”os que O amam sejam como o sol quando sai na sua força”.

Que, neste Dia das Mães, possamos nos inspirar pela vida de Débora e trilhar uma
caminhada de firmeza e propósito com o Senhor.

D É B O R A

P A L A V R A
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5  M I N U T O S  P A R A  D E U S

Escaneie o QR CODE e aperte o play para assistir!

Neste espaço, indicamos um vídeo do
canal da Pastora Virginia Estevão no
YouTube com uma mensagem
relacionada ao tema da edição. Os vídeos
têm, em média, de três a cinco minutos e
são uma forma rápida de receber uma
ministração!

O vídeo selecionado este mês para os “5
minutos para Deus” chama-se “Feliz Dia
das Mães”, e está disponível no canal da
Pastora Virginia Estevão no Youtube. A
mensagem está relacionada ao tema “O
significado de ser mãe” e é endereçada ao
coração de mães biológicas ou
"espirituais".

No vídeo, observa-se que as mães,
preocupadas em oferecer o melhor
cuidado a seus filhos, às vezes acabam por
não deixar espaço para Deus ensiná-los
através de suas próprias experiências.
Entretanto, nossa confiança deve estar
sempre firmada no Senhor, que é o único
a ter o controle de todas as coisas.

As mães devem interceder pelos seus
filhos, ajudando-os a chegar ao melhor
entendimento no Senhor, com estratégia
sobre o que falar e como agir. Você tem
intercedido pelos seus filhos? Ou você se
sente sobrecarregada tentando manter o
controle de tudo? Assista ao vídeo e
busque uma nova visão sobre a
maternidade, que irá também iluminá-la
em todos os seus caminhos.

Caso tenha interesse em receber
aconselhamento, convidamos você a
participar do nosso Grupo de Cura e
Aconselhamento, que ocorre às 20h nas
quintas-feiras. Após a mensagem, você já
está convidado a buscar orientação, que
será dada por dois integrantes do nosso
Ministério disponíveis para oferecer um
atendimento pessoal.



Uma pessoa recebeu retorno favorável
sobre uma fase do processo de cidadania
portuguesa, e isso edificou sua fé.

Quero levantar um louvor por uma bênção
recebida hoje. Glorificado seja o nome do
Senhor! Agradeço também a Deus por ter
pegado meu diploma da pós-graduação.
Algo que eu tinha deixado para lá por
anos. Esse movimento foi fruto de
aconselhamento. 

Gostaria de edificar a sua fé: estava aqui
em casa, vi o jornal do Ministério em
cima da mesa e peguei-o para ler. Como
me preencheu de visão e alegria, vi vários
testemunhos pelos quais oramos: a fala
do menino que está melhorando, as
pessoas acidentadas ou com doenças
que estão em processos de cura
edificaram minha fé. Obrigado pela
fidelidade nesse trabalho!

Um processo trabalhista que estava
parado com uma pendência operacional
simples, mas que se estendia há anos,
finalmente foi resolvido.

Agradeço a intercessão do Ministério pelo
procedimento do meu irmão. Deus
abençoou e foi tudo bem!

Oramos pelo irmão da esposa do meu tio
que caiu na rua e foi internado. Ele ficou
um mês fazendo exames, e descobriram
um problema cardíaco, mas, pela
misericórdia de Deus, foi atendido pelas
pessoas certas e foi parar no local certo,
onde o procedimento foi efetuado sem ser
muito invasivo. Ele passou a Páscoa em
casa! 
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M U R A L  D E  T E S T E M U N H O S

Quero agradecer a melhora nas taxas no
exame de sangue da minha mãe. Em
razão desse resultado, ela não vai precisar
fazer hemodiálise. Que o Senhor lhe dê
forças para continuar com a dieta e lhe
dê serenidade, paz e fé para viver esse
momento difícil pelo qual está passando.
(*Testemunho de Flávia Alkmin:)

Agradeço por uma pessoa que se
divorciou há mais de 5 anos e que não
conseguia retirar o nome do ex-marido.
No mês de abril de 2024 - ela finalmente
obteve êxito em relação a isso para honra
e glória do Senhor.

Gostaria de agradecer as orações. Minha
avó saiu do CTI e foi para o quarto hoje e
amanhã, a previsão é de alta. Ela ficará
em repouso absoluto até domingo, mas,
a princípio, poderá estar em casa
terminando o tratamento.

A Sandra, por quem intercedemos
muitas segundas e sei que os
intercessores do Ministério intercediam
ao longo da semana também, hoje foi
fazer um exame para saber se iria sofrer
outra cirurgia devido aos aneurismas e
teve resultados muito positivos. Ela não
vai precisar de intervenção cirúrgica.
Voltará a fazer os exames daqui a 6
meses e voltará a ter vida normal. Glória a
Deus! 
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P R O J E T O  D E  C A P A C I T A Ç Ã O
P A R A  O S  J O V E N S

Testemunho de um Jovem do Ministério

Desejo compartilhar minha experiência sobre a “Capacitação de Jovens”, que se
trata de um movimento da igreja para auxiliar os jovens a obterem uma visão mais
clara de seus futuros profissionais. Este movimento me atrai bastante, pois,
pessoalmente, ainda não defini com clareza meus objetivos futuros. 
Graças ao projeto de “Capacitação dos Jovens” da igreja, tenho tido a
oportunidade de experimentar diversas áreas e explorar uma gama variada de
atividades e tecnologias de que eu não tinha conhecimento. Os conteúdos estão
tendo o potencial de ajudar na minha decisão.

M U R A L  D O S  T E S T E M U N H O S
S O B R E  A  C A P A C I T A Ç Ã O



Um dos líderes do Ministério de Jovens
e Adolescentes

Eu me chamo Heric, sou um dos líderes
do Ministério de Jovens. O programa de
“Capacitação dos Jovens” foi concebido
com o objetivo de proporcionar uma
ampla experiência em diferentes
campos profissionais e acadêmicos,
visando orientar os jovens nas escolhas
que terão de fazer para o futuro.
Participar do desenvolvimento desse
programa tem sido inspirador. Temos
percebido aspectos mais profundos na
vida dos jovens, especialmente no que
diz respeito às suas perspectivas
futuras. Por outro lado, a capacitação
tem-nos ajudado a entender melhor
nosso próprio chamado na vida dos
jovens. É notório o papel fundamental
que temos de, como corpo, ajudá-los a
construir um futuro profissional e
acadêmico em sintonia com os planos
de Deus.
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Testemunho de um Jovem do
Ministério 

Considero que o programa de
“Capacitação dos Jovens” foi uma
verdadeira dádiva, pois,
frequentemente, na "nossa idade",
como se costuma dizer, enfrentamos
muitas incertezas sobre nosso futuro,
sobre que direção tomar. Acredito que
essa iniciativa foi incrivelmente
inspiradora, pois nos proporcionou
vislumbrar uma variedade de profissões
e áreas. Dentro desse contexto, também
pudemos refletir sobre questões
espirituais, explorando versículos e
mensagens de Deus sobre como utilizar
nossos talentos para o bem, inclusive no
campo da Inteligência Artificial (IA), que
é uma novidade para muitos de nós. Foi
particularmente edificante aprender
sobre a importância do trabalho em
equipe, como no dia em que remamos,
quando compreendemos que, para
impulsionar o barco e aproveitar todo o
seu potencial, é necessário agir em
conjunto, cada membro contribuindo
ao máximo. Isso me fez perceber que,
quando estamos em sintonia com Deus,
somos muito mais fortes e eficientes,
avançando mais rapidamente do que se
estivéssemos sozinhos. Foi uma
experiência verdadeiramente
enriquecedora. 
 

P R O J E T O  D E  C A P A C I T A Ç Ã O
P A R A  O S  J O V E N S

M U R A L  D O S  T E S T E M U N H O S
S O B R E  A  C A P A C I T A Ç Ã O  



CULTO DE ORAÇÃO             
ÀS  10H -  HÍBRIDO             
(CASA SHOPPING I  ZOOM)    

1 º  DOMINGO DO MÊS:  COMUNHÃO

S E G U N D A

ÚLTIMO DOMINGO DO MÊS:  CULTO DE REVELAÇÃO

Q U I N T A  

C O N F I R A  A  N O S S A  

P R O G R A M A Ç Ã O  

C O N T A T O S

P A S T O R A  V I R G I N I A  E S T E V Ã O  

@ P A S T O R A  V I R G I N I A  E S T E V Ã O  

P A S T O R A  V I R G I N I A  E S T E V Ã O  

W W W . P A S T O R A V I R G I N I A E S T E V A O . O R G  

+ 5 5  ( 0 2 1 )  9 8 7 1 0 - 7 0 7 0  

TODOS OS DIREITOS DE IMAGEM E AUTORIAS FORAM
CEDIDOS PELOS VOLUNTÁRIOS QUE PARTICIPARAM
DESSA EDIÇÃO

GRUPO DE CURA E  ACONSELHAMENTO (GCA)  
ÀS  20H -  HÍBRIDO
(BARRA DA T IJUCA I  ZOOM)

GRUPO DOS JOVENS
ÀS 18H30-  HÍBRIDO 
(BARRA DA T IJUCA I  ZOOM)

ENCONTRO DE ADORAÇÃO E  INTERCESSÃO
ÀS 19H -  HÍBRIDO (BARRA DA T IJUCA I  ZOOM)

ENCONTRO DE CURA INTERIOR
ÀS 10H30 -  HÍBRIDO
(CASA SHOPPING I  ZOOM)

AULAS -  MINISTÉRIO INFANTIL  
ÀS 9H30 -  V IRTUAL (ZOOM)

@ C U R A M I N I S T É R I O

D O M I N G O

AULAS -  MINISTÉRIO JOVEM,  ADOLESCENTE E  INFANTIL
ÀS 10H30 


